



Preven otro acercamiento en El Cairo

# Israel abre la puerta a 2ª tregua con Hamas

Redacción

**P**ese a la negativa del primer ministro Benjamin Netanyahu a un cese el fuego, el presidente israelí, Isaac Herzog, sugirió abrir una segunda tregua con Hamas para recuperar a 129 rehenes.

A 74 días de la guerra, sostuvo que "Israel está listo para otra pausa humanitaria" con Gaza como en noviembre pasado, cuando los terroristas entregaron a más de 100 víctimas, entre ellas mujeres y niños, gracias a la mediación de Qatar.

**LA ORGANIZACIÓN** de las Naciones Unidas (ONU) sigue sin medidas definidas ante la guerra, pues retrasó una votación en torno a un alto el fuego, por temor a otro veto.

## Eldato

En una reunión con embajadores de 80 países, el líder reconoció que es posible renegociar, evidenciando la presión de familiares de secuestrados y aliados para reducir las hostilidades, lo que implica que Tel Aviv excarcele a palestinos, según *Times of Israel*. Y pidió a éstos hacer más en materia humanitaria al enfatizar que Hamas "es el enemigo" y no el pueblo, tras críticas por los bombardeos a la Franja, donde suman 20 mil muertos.

Como señal de paz ofreció triplicar la ayuda que cruza a diario por los corredores de Rafah y Kerem Shalom, pues cada 24 horas ingresan hasta 125 unidades con insumos, alimentos y medicinas, mientras la resistencia islámica se oculta bajo tierra, en túneles equipados con electricidad y plomería, de acuerdo con revelaciones recientes tras el hallazgo de la mayor infraestructura rival construida a expensas de viviendas, campos de refugiados, escuelas y hasta mezquitas.

Poco después, Netanyahu confirmó que ya hay contacto con Hamas para garantizar el retorno con vida de quienes

**EL PRESIDENTE** Isaac Herzog se dice listo para negociar y liberar a 129 rehenes; el director de hospital en Gaza admite que ése era una base yihadista; se prolongan ataques 9 meses más



INFRAESTRUCTURA palestina muestra el daño de Israel al grupo islámico, ayer.

siguen escondidos por el rival en subterráneos para no ser detectados.

Y aclaró que, más allá de la ofensiva de las Fuerzas de Defensa Israelíes (FDI) para dismantlar a los islámicos que perpetraron el peor ataque a los judíos, "no escatimarán esfuerzos". Por ello, delegó a la agencia Mossad buscar alianzas globales para concretar las liberaciones, pero aún no hay avances ni plazos.

Mientras que el ministro de Defensa, Yoav Gallant, reiteró que sólo habrá dos destinos para la yihad: la cárcel o el cementerio, el lugar que merecen, y su ejército suma éxitos al dismantlar bases en Khan Younis. Al respecto, se reveló que prevén que los combates se extiendan al menos nueve meses más para destruir a los autores del ataque del pasado 7 de octubre.

Y las FDI expusieron nueva información sobre el uso de hos-

pitales como escudos humanos. En un interrogatorio, el director del Hospital Kamal Adwan, Ahmed Kahlot, relató que personal sanitario —médicos y enfermeras— servía como informante de Hamas y que mandos islámicos tenían oficinas en el inmueble y aparecían en la nómina. Incluso, quien relató que se unió a la organización en 2010, y albergaron ahí, sin revelar fechas, a un soldado secuestrado.

En tanto, el enemigo publicó por segundo día consecutivo un video en el que dos rehenes, identificados como Gadi Mozes y Elad Katzir, de 79 y 47 años, respectivamente, exigen respuestas a Israel para garantizar su salida de la Franja, esto

mientras buscan vías para retomar el intercambio con Tel Aviv, pues se reportó que el jefe de ala política de Hamas, Ismail Haniyeh, viajará a El Cairo para nuevas negociaciones.

43

Por ciento de rehenes fue liberado durante la primera tregua